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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 19 DE JULHO DE 2024

No décimo nono dia do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os con-

selheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-se

ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Robert

Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (representante

da Ordem dos Advogados do Brasil), Elisângela Dutra (representante da Comunidade),

Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneário Cam-

boriú), Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio Feminino), Leticia Seze-

rotto (represetante do Rotaract). Os conselheiros Roberta Machado Espíndola (represen-

tante  da  Vara  Criminal),  Osmundo Saraiva  Junior  (representante  da  Universidade  do

Vale do Itajaí) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apre-

sentação dos conselheiros e, em seguida, falou que já foram comprados os ventiladores

para as salas de aula do Presídio Feminino; a conselheira Michele informou que os venti-

ladores devem ser entregues nos próximos dias e entaõ enviará a nota fiscal para o Con-

selho; o conselheiro Mauro lembrou a todos que uma parte do valor que está na conta

corrente do Conselho ficará retido para o pagamento dos serviços contábeis do próximo

ano, conforme solicitado pelo promotor Dr. Ricardo Dall Agnol. Robert falou que a Fe-

deração dos Conselhos da Comunidade do Estado do Paraná fizertam um evento para que

os conselhos locais apresentassem projetos de combate e prevenção às drogas, e sugeriu

que o Conselho da Comunidade comece a trabalhar também com projetos nesse sentido;

Robert  ressaltou  que  o  COMAD-  BC (Conselho  Municipal  Antidrogas  de  Balneário

Camboriú) possui o Projeto Jovem Doutor, que trabalha com crianças de sétimos, oitavos

e nonos anos da rede municipal de ensino, no contraturno escolar, levando aos jovens o

conhecimento sobre saúde e drogas, e retirando-os das ruas fora do horário escolar; os

conselheiros gostaram da ideia e aprovaram por unanimidade que o Conselho seja parcei-

ro nesse sentido; sendo assim, na próxima reunião, o presidente trará as necessidades do

projeto, para que sejam apreciadas pelos conselheiros. Após isso, o presidente falou sobre

a visita de alunos do curso de Jornalismoda Universidade do Vale do Itajaí (UNIVALI)
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às dependências do Presídio Feminino, fazendo uma reportagem sobre ressocialização

de mulheres privadas de liberdade. A seguir, o presidente mencionou que o Presídio Fe-

minino também rescebeu a visita de outro grupo de alunos, de Direito, Serviço Social e

Filosofia, da FURB (Blumenau), que fizeram um trabalho sobre ressocialização através

do trabalho e da educação. Finalizando, o presidente informou que no dia sete de agosto,

irá apresentar as atribuições, ações e demandas do Conselho para os alunos da disciplina

de Accountability e Governança do curso de Administração Pública da Universidade do

Estado de Santa Catarina (UDESC), com a finalidade de atrair alunos para fazerem um

diagnóstico sobre o CCC-BC. Além disso, o presidente sugeriu que no proximo semestre

letivo, o Conselho busque um novo estagiário para auxiliar nas questões administrativas;

todos os conselheiros aceitaram por unanimidade; Robert, então, comprometeu-se a bus-

car novo estagiário na UDESC. Quanto às palestras de Empreendedorismmo, o presiden-

te Robert informou que o professor Lucas Silveira Junior não mais as fará; o presidente

agradeceu imensamente o trabalho executado pelo professor e disse que ele mesmo (Ro-

bert) dará as palestras até que se encontre novo voluntário para essa ação. Robert também

informou que continua aguardando um posicionamento da Universidade do Vale do Itajaí

(UNIVALI) para que seja dado continuidade nos workshops de Gastronomia nas unida-

des prisionais. Após isso, o presidente falou que já está articulando o I Encontro de Par-

ceiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú; o presidente su-

geriu que na próxima reunião seja definida uma data para que o encontro aconteça em se-

tembro; todos os presentes aprovaram a ideia. Sem mais nada a tratar, o presidente agra-

deceu a participação de todos e encerrou a reunião.


